



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Los operadores jurídicos creen que un Gobierno interino o una situación de bloqueo agravará los problemas de la justicia

Los **resultados electorales del 23J** han situado a España en una encrucijada política de difícil solución. En este contexto, las miradas de los operadores jurídicos se han detenido en la situación de la **Administración de Justicia**, quizás la más preocupante en los últimos años.

El año 2023 ha estado sacudido por distintos conflictos laborales que se iniciaron con la **huelga de los LAJs** en enero; le siguieron las reivindicaciones de los **jueces y fiscales** y la **movilización y huelga de los funcionarios de justicia** ante un Ministerio de Justicia que no ha atendido a sus requerimientos.

En este contexto de preocupación generalizada, los operadores jurídicos consultados por *Economist & Jurist* observan septiembre con mucho malestar con un **Gobierno que seguirá en funciones no se sabe por cuánto tiempo**. En esta situación estarán todos los proyectos parados y bloqueada la renovación del CGPJ. La solución podría llegar de un **Pacto por la Justicia de los grandes partidos** políticos, pero el nivel de diálogo de PP y PSOE es casi inexistente.

En estas reflexiones estos juristas **señalan la importancia de la justicia como uno de los pilares del Estado de Derecho** y comparan su importancia a la reforma de las pensiones o a la mejora que requieren la sanidad o la educación. Una idea recurrente es que ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |